

Conseil régional - 13 décembre 2021

*Ligne à grande vitesse (GPSO) :
« Il s'agit d'une chance historique
pour nos territoires : saisissons-la ! »*

Réuni en séance plénière ce jour, le Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine est amené à se prononcer sur le plan de financement du prolongement de la ligne à grande vitesse Paris-Bordeaux vers Toulouse et vers Dax, dénommé « GPSO ».

Geneviève Darrieussecq, présidente du groupe Centre et Indépendants, a rappelé que ce projet était **une chance historique**, pour plusieurs raisons :

- **Rattraper le retard** pris par notre région en matière d'infrastructures de transport ;
- Favoriser **les trains du quotidien et le fret ferroviaire** afin d'apporter des réponses à la saturation des routes ;
- Développer les transports peu polluants et **réduire notre empreinte carbone** ;
- **Faciliter la vie des gens** dans une société où les déplacements sont de plus en plus nombreux ;
- Favoriser un aménagement du territoire harmonieux et **désenclaver les espaces** les moins accessibles aujourd'hui.

Les élus du groupe Centre et Indépendants **voteront donc unanimement en faveur de ce projet, permis par l'engagement massif de l'État** – à hauteur de 40% du coût total du projet.

Pour autant, le plan de financement proposé n'est pas abouti. Les conseillers régionaux centristes invitent donc Alain Rousset à poursuivre les discussions avec les collectivités afin de **parvenir à une répartition équilibrée et équitable** et se tiennent prêts, d'ailleurs, à l'y aider.

GPSO est un projet d'espoir, un investissement qui appelle une vision à long terme pour notre territoire. Charge à chacun, désormais, de prendre ses responsabilités.